

L'église rouvrira ses portes début novembre



Prochaine messe dimanche
5 novembre.

L'église Saint-Barnabé a fermé ses portes courant septembre et ne les rouvrira qu'en novembre.

Elle a été débarrassée de tout mobilier, afin de pratiquer des travaux d'éclairage et de chauffage pour un montant de 80 000 €, inscrit au budget de la commune pour cette année. Pour le moment les cérémonies religieuses se font dans les communes voisines.

La fin des travaux est prévue vendredi 27 octobre. Le secteur pastoral réaménagera les lieux entre le lundi 30 novembre et samedi 4 novembre. La première messe est prévue dimanche 5 novembre.